

BOLETÍN DE PRENSA No. 274 ->>

**Concluyen actividades en UAA del programa con trascendencia internacional: Peraj, adopta un amigo.**

Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes unen esfuerzos para reducir la deserción escolar de los adolescentes a través del servicio social Peraj, Adopta un amigo.

Este 30 de mayo clausuraron actividades 70 universitarios y 70 estudiantes de secundaria, seguros de que el trabajo realizado durante el ciclo escolar apoyó al desarrollo de habilidades académicas de los adolescentes, a la consideración de más posibilidades de desarrollo para ellos y su familia.

La maestra Corina Ruiz Flores Frausto, Jefa del Departamento de Apoyo a la Formación, informó que este tipo de proyectos impulsan a los adolescentes a considerar una carrera profesional y en consecuencia una mejor calidad de vida.

Añadió que por lo general, los amigos Peraj tienen un escaso imaginario de las profesiones que podrían desempeñar aunque presentan demasiado interés por aprender. “Lo que pareciera una problemática que podría diagnosticarse como no estudia o no están concentrados, se revierte a que necesitan más espacios donde se atiendan los diferentes intereses que tengan”.

Debido a esto, los tutores universitarios diseñan un programa de actividades como visitas a la Planta Tratadora de Agua de la UAA, a museos, el empleo de equipos de cómputo, de robots, etc. En este ciclo escolar, los Gallos acompañaron a tres grupos de la Secundaria Federal No. 14 y uno del nivel secundaria del Centro de Educativo José de Jesús López y González.

La Directora General de este colegio, la hermana Rosario Ramírez Ortiz, aseguró que ha sido testigo de un cambio motivacional en los adolescentes que han participado en Peraj, pues a lo mucho aspiraban a la preparatoria pero lo veían lejano.

Agregó que en este tipo de situaciones tiene injerencia el ambiente donde se desenvuelven los jóvenes, el barrio donde viven y su familia, por lo que recordó a los universitarios Peraj: “El año pasado realizaron varias pláticas con los padres de familia y eso fue muy importante”.

Por su parte, la Encargada de Servicio Social del Departamento de Apoyo a la Formación Integral, Fátima del Pozo Muñoz, expresó que el sentido del servicio social es ayudar a las personas que necesitan del universitario y “en Peraj se demuestra en todo su esplendor, apoyando en el sentido moral y académico de los adolescentes; un servicio social en toda su esencia”.

El programa Peraj nació en Israel, donde actualmente el 50% de los estudiantes universitarios israelíes realizan su servicio social de esta manera, comentó Fátima del Pozo.

Posteriormente se expandió alrededor del mundo, llegando a México e implementándose en la UNAM, donde su éxito fue tal que el Programa Nacional de Becas para la Educación Superior

(PRONABES) y la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) lo apoyan a través de becas para los tutores universitarios. En nuestros días el programa Peraj, Adopta un amigo se desarrolla en 30 universidades del país.